



Reforma electoral será la última en discutirse: Noroña

La reforma electoral será la última que se discuta del paquete de 18 iniciativas que entregó en febrero pasado el presidente Andrés Manuel López Obrador, así lo señaló el todavía diputado federal, Gerardo Fernández Noroña, a su salida de la casa de transición.

Tras reunirse con la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, Noroña explicó que la reforma electoral es más compleja en contenido y requiere de un mayor consenso con la oposición e incluso dentro del movimiento.



Noroña destacó que Morena y sus aliados escucharán en su momento a la oposición porque no cometerán los mismos problemas de arrogancia que tuvieron el PRI y el PAN en su momento, y que de tener buenas propuestas, “éstas se tomarán en cuenta si son para mejorar”.

Sobre la reforma al Poder Judicial, Noroña destacó que ya están en etapa de definición y los foros de discusión han ayudado para que se pueda discutir y aprobar en septiembre próximo.

Incluso señaló que ya se tienen pláticas con el Instituto Nacional Electoral (INE) para contar con una propuesta de presupuesto que se pueda discutir en la Cámara de Diputados.

<https://qrce.org/66vh>